

戦争する国づくりを許さず力を合わせ憲法と平和を守りましょう 大東議員が終戦記念日に街頭から訴える

大東議員は15日の終戦記念日に、街頭から安倍首相がすすめる戦争する国づくりを許さず、力を合わせ憲法9条と平和を守ろうと訴えました。

大東議員は、安倍首相が歴代の首相のなかでもとりわけ太平洋戦争についての反省を欠落させ、秘密保護法や安保法制＝戦争法の強行、「共謀罪」法の制定など、戦争への道をひた走り、憲法9条を変える「明文改憲」に乗り出そうとしていることをきびしく批判し、力を合わせて憲法と平和を守ろうとよびかけました。

大東議員の訴えに、家から出てきて激励してくれる人や車から手を振る人がたくさんいました。



町、区、班単位で除雪機購入に30万円を限度に補助金

市では、町単位や区単位、班単位、10戸以上が共同して除雪をおこなう団体などの団体が共同して、地域の生活道路となっている市道等の除雪をおこなうために、除雪機を購入した時に30万円を上限に補助をおこなうことにしました。



除雪機の購入は、市外業者、インターネットでの購入も補助の対象となります。

購入した除雪機の維持管理、燃料代は購入団体が負担します。(お問い合わせは市役所建設課へ)

マスのつかみ取りに挑戦 上原町で納涼大会

上原町育成会は13日、区民館と城堀川公園を会場に納涼大会を開きました。

納涼大会では、スイカ割り、くじ引き、風船釣り、輪投げ、マスのつかみ取りなどがおこなわれました。

マスのつかみ取りでは、子どもたちは水に濡れるのもかまわず、元気にマスを追いかけて、マスを捕まえていました。



八木節や仮装大会 にぎやかに白沢町盆踊り大会

白沢町盆踊り大会が14日、白沢支所駐車場で開かれ、多くの人でにぎわいました。



尾合八木節保存会の歌とお囃子による八木節や白沢よいとこなどに合わせ、踊りの輪が広がりました。

仮装大会には、大きな歓声が上がりました。

2017年8月20日

NO. 536

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



本来経済成長の中心になるべき個人消費は増加したといっても一時的な「買い替え」が中心で伸び悩みの状態で、茂木経済再生大臣も「消費はまだ力強さに欠ける」と認めるほどで、所得の伸び悩みや社会保険料の引き上げなどが、国民が消費に回す「可処分所得」が窮屈になっていることは明らかです。

こんにちは。2017年度がはじまった最初の3カ月(四半期)である4月期〜6月期の国内総生産(GDP)が発表になり、個人消費や設備投資などを合計したGDPの伸び率は実質で前期比1.0%増、伸びが1年間連続と換算した年率では4.0%増で、四半期ごとで見て6四半期連続のプラス成長となりました。

しかし、GDPの約6割を占める個人消費は実質0.9%増と全体の伸び率を下回り、生活実感に近い名目では、0.8%に止まっています。国民のくらしの立て直しがすすまず、消費の低迷が続いていることは明らかです。

こんにちは 大東のぶゆき です

続ぶらり散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その二十七

地下火薬工場跡

上川田町の利根川右岸の岩壁に、太平洋戦争末期の陸軍岩鼻火薬工廠の建設途中の穴(地下火薬工場)が残されています。

横穴は、12カ所あり、最も大きな横穴は、入り



口の高さが2.1㍍、幅は約2.5㍍、長さ約35㍍で、入り口から1.5㍍ほど進むと天井が高くなりドーム状になっており、横にも穴が少し掘られており、壁面にはダイナマイトを仕掛けるための穴が今でも残ったままになっています。

岩本発電所隧道



戦闘機などの生産に大量の電力が必要なことから昭和18年(1943)から、岩本水力発電所の建設がはじまりました。(隧道の長さ約14㍍)

工事には、強制連行された朝鮮人、中国人が工事にあたり、食料不足による飢餓状態がつづくなか工事がすすめられ、中国人43人が亡くなりました。(写真左は上牧の取水口)